

Una de las cosas que caracteriza nuestra empresa es en trato que tendremos con el cliente, ya que desde un primer momento establecemos una estrecha relación con ellos, para que en todo momento sean partícipes de nuestro trabajo.

Les vamos informando de la evolución de los alumnos, que hacemos con ellos, que les hemos enseñado...

Nosotros siempre intentaremos mantener una relación pre y post servicio, ya que la formación que damos es una formación continua, que vamos completando año tras año, curso tras curso.

El trato de los Formadores con los jóvenes, será impecable teniendo en cuenta que tienen una larga experiencia trabajando con menores, con metodologías dinámicas e innovadoras.